
Presentata al Convento dell'Annunciata la 133esima edizione della rassegna, che si terrà dal 16 al 18 marzo

Lombardia carne, in vetrina il meglio
dell'agricoltura e le eccellenze locali
ROVATO (vsf) Molto più di
una fiera di settore, una ras
segna che dà voce alla tra
dizione di una comunità e
che vuole essere anche e so
prattutto un fatto culturale.

Lunedì nell'elegante cor
nice del Convento dell'An
nunciata è stata presentata la
133esima edizione di Lom
bardia Carne che si svolgerà
da domani, sabato, a lunedì
18 marzo, con un'anteprima
oggi, venerdì, in mattinata
con due convegni organizzati
rispettivamente da Confagri
coltura e Coldiretti.

Dopo l'accoglienza del sin
daco Tiziano Belotti, la pa
rola è passata al consigliere
regionale Diego Invernici.
«Porto i saluti del presidente
Attilio Fontana e dell'asses
sore all'Agricoltura e Sovra
nità alimentare Alessandro
Beduschi  ha esordito 
Questo territorio dà tanto in
termini di eccellenze: l'Am
ministrazione crede nella fie
ra e ha investito moltissimo
nell'innovazione dell'imma
gine e nel contenuto. Non è
solo carne, ma la valoriz
zazione dei prodotti della
Lombardia. Regione si im
pegna ogni anno a sostenere
ie imprese agricole, le Am
ministrazioni comunali e ciò
che di buono produce la
Lombardia».

Il giornalista Riccardo La
gorio ha portato l'attenzione
proprio su alcuni momenti in
cui i prodotti tipici lombardi
saranno protagonisti: «Do
menica a mezzogiorno in
sieme a Edoardo Raspelli,
Antonio Auricchio e Riccar
do Vecchiarutti parleremo
dell'importanza delle mate
rie prime nella ristorazione.
Se un cuoco è bravo dipende
anche da cosa utilizza per
cucinare. Altri due matton

cini fondamentali per Rovato
saranno l'istituzione dell'as
sociazione Città della carne,
con cui una mezza dozzina di
Comuni (tra cui Carrù, Car
care e Moncalvo, ridi) si im
pegna a promuovere eventi
sui rispettivi territori, par
tendo dall'idea che la carne è
un alimento che, se assunto
in maniera corretta, fa bene
alla salute umana, e le de
gustazioni». Se nella matti
nata di domenica, alle 10.30,
a guidare gli assaggi sarà lo
stesso Lago rio, nel primo po
meriggio, alle 15.30, si terrà
una degustazione di vini e
prodotti tipici curata da Ade
le Gorni Silvestrini. «Sarà un
evento non solo cultural
mente di rilievo, ma anche
divertente», ha precisato
quest'ultima.

Antonio Auricchio ha
espresso un personale elogio
alla Franciacorta. «Io mi so
no innamorato di questo po
sto  ha rivelato  1 nostri
formaggi sono ambasciatori
del made in Italy nel mondo,
sono onorato di essere ita
liano».

Raspelli ha voluto sfruttare
l'importante palcoscenico
della fiera rovatese per lan
ciare un appello. «Bisogna
raccontare i ristoranti per la
gente, che mettono in tavola
la buona cucina con un nu
mero di piatti e vini ristretto 
ha spiegato  Lancio l'en
nesimo grido d'allarme:
mentre si fa strada la pro
posta della cucina italiana
patrimonio dell'umanità, la
ristorazione sembra impaz
zita, con l'accostamento di
prodotti assurdi. II consuma
tore non ha più palato, il
ristoratore l'ha perso da tem
po». Uno scenario un po'
sconfortante da cui però
sembra uscire indenne Ro
vato: «Questo evento mi ha

permesso di provare ottimi
piatti nei ristoranti rovatesi».

Apprezzamento accolto
con gioia dalla presidente dei
Ristoratori Gabriella Pe.
Crediamo in questo terri

torio e nei prodotti locali,
cerchiamo di dare accoglien
za e ci mettiamo passione 
ha sottolineato  Come as
sociazione ci occuperemo
delle degustazioni portando
il manzo all'olio, Lombardia
Carne rappresenta una ve
trina ma ci saranno anche
altre iniziative: aprile (e no
vembre) mese del manzo
all'olio, la cena sotto le stelle
al Convento e il Chilometro
del manzo sugli Spalti».

Il vicepresidente di Con
fagricoltura Oscar Scalmana
ha piumato i riflettori sul ruo
lo fondamentale degli im
prenditori agricoli: «La Pac
agricola è il primo punto, il
secondo è la sicurezza, la
sanità alimentare  ha evi
denziato  La sfida di oggi è la
sostenibilità. Il nostro con
vegno (l'appuntamento è og
gi, venerdì, alle 10.30 nella
sala del Pianoforte, ndr) af
fronterà il tema delle pro
blematiche del settore agri
colo e della carne bovina».

Per Coldiretti è intervenuto
invece il vicepresidente Gio
vanni Martinelli. «Cerchia
mo sempre di trattare ar
gomenti importanti, anche
scomodi, perché è giusto fare
conoscere ai consumatori

tutte le variabili  ha pre
cisato  Quest'anno (oggi, ve
nerdì, alle 10 in sala civica,
ndr) parleremo di inquina
mento ambientale; tra gli
ospiti, Giorgio Apostoli, ca
po servizio zootecnia Col
diretti nazionale e Giorgio
Maione, assessore regionale
all'Ambiente e clima. Il no
stro obiettivo è la divulga
zione reale, concreta: su temi

così importanti ci vuole chia
rezza, anche per rispetto di
chi si alza a presto e torna a
casa che il sole è tramontato,
con la schiena rotta».

Tra gli altri intervenuti alla
conferenza di presentazione
Alberto Agazzi, direttore del
distretto veterinario, che ha
ricordato le tre aree in cui si
dispiega l'attività, ossia sa
nità animale, benessere ani
male/faunosorveglianza e
igienisti nei macelli, e Mas
simo Castrini, presidente di
giuria (vicepresidente è in
vece Cristian Consolati).
«Vedo un rapporto tra mon
do della produzione e mon
do del consumo alterato per
la campagna diffamatoria
che sta avvenendo  ha la
mentato Castrini  Auspico
che si ristabilisca un rap
porto sereno».

In rappresentanza di Fon
dazione Cogeme c'era il vi
cepresidente Mino Facchet
ti: «La presenza agricola è
una costante di eccellenza,
racchiude il senso di una
comunità che ha individuato
un obiettivo e lo ha coltivato
con sapienza e passione. Le
divisioni fanno male alla co
munità: il compito della
stampa è ristabilire la ve
rità».

I saluti finali sono stati af
fidati al sindaco, che ha rin
graziato, oltre agli sponsor,
agli enti che hanno concesso
il patrocinio, agli Uffici co
munali, ai ristoratori e a tutte
le persone che contribuisco
no alla buona riuscita della
fiera, anche tutte le asso
ciazioni coinvolte: «Ribadi
sco la natura culturale di
questo evento: le piazze van
no riempite, ma prima che
per fare affari servono a in
contrarsi e relazionarsi. Rin
grazio Vittorio Moretti che si
è preso in carico il Convento,
che oggi ci ospita».
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Da sinistra Antonio Auricchio, Edoardo Raspelli, Alberto Agazzi, direttore del distretto Ats, Massimo Castrini, Mino Facchetti, vicepresidente di Fondazione Cogeme, e Adele Gomì Silvestrini

La conferenza
di presentazio
ne moderata da
Luca Riva: da
sinistra al tavo
lo Giovanni
Martinelli,
Oscar Scalma
na, Tiziano Be
loni, Gabriella
Pe e Riccardo
Lagorio
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